PRESENTACION

El segundo número de la Revista de Educación, al igual que el primero, quiere ser difusor de algunos de los trabajos de investigación elaborados en la Facultad y, de esta manera, ponerlos al servicio de la comunidad universitaria y público en general.

A lo largo de su formación profesional las alumnas realizan investigaciones relacionadas con las diversas asignaturas que cursan, pero es especialmente en la Monografía para optar el Grado académico de Bachiller y en la Tesis para optar el Título profesional de Licenciada donde puede observarse mejor el fruto de los conocimientos adquiridos y la preocupación por ahondar en un campo específico de la problemática educativa. Los resúmenes aquí presentados permitirán apreciar hacia dónde se dirigen las inquietudes de nuestras exalumnas. De otro lado, algunos docentes de la Facultad presentan trabajos, evidentemente de mayor envergadura, y de los que se honra nuestra Revista. A todos ellos, profesores y alumnas, nuestro agrade-No queremos dejar de mencionar al Decano de la cimiento. Facultad, Dr. Agustín Campos, cuyo decidido apoyo ha permitido concretar la publicación de este segundo número.

Lic. Iván Ruiz A.